

## 令和3年産米出荷始まる

9月6日（月）滝川北の米蔵、9月7日（火）芦別バラ化施設において令和3年産米の初出荷が行われました。

北の米蔵では、赤平市住吉地区の株式会社YAMADA（山田 昌毅）さんの高度クリーン米ゆめぴりか（粳本乾・2、234kg）芦別バラ化施設では芦別上芦別地区の櫻田浩生さんの高度クリーン米ゆめぴりか（14、359kg）がそれぞれの施設に初出荷され、両名に当JAより記念品が贈られました。



左より 中村さん／山田さん／山岸組長



左より 滝専務／櫻田さん

## 水稻採種組合ほ場審査

江部乙町水稻採種組合では、8月26日に江部乙地区、8月31日に芦別地区の両ほ場にて第2期圃場審査が行われました。

両地区共に、生産者各々の日頃からの努力もあり、除草・野良ばえ・異形等の抜取を始めた管理の行き届いた状態との評価を受けました。審査も順調に進める事が出来、全筆合格と通知を受けました。

来年度の種子として、組合でも大切に収穫していくこととなります。



## 滝川・赤平市長施設訪問

9月24日、滝川市・赤平市両市長から、JAたきかわバラ化施設への視察訪問を受けました。山岸組長から令和3年産米の集荷状況と、受入れサンプル品を見ながら、状況説明を行いました。

各市長からは、収穫作業の進捗状況や現在の販売動向について質問が出ていました。

視察の最後に「令和3年産ゆめぴりか」を贈呈させて頂き、地産地消への要請も行いました。



左より 山岸組長／前田市長



左より 山岸組長／畠山市長